

In eigener Sache



Von links nach rechts:

Musikschulleiter Peter Vasicek,
Bgm. Christian Gepp MSc,
Vereinsvorstand Prof. Mag. Adolf Vasicek,
NR-Abg. Stadtrat Andreas Minnich,
Stadtrat Martin Peterl,
Vereinsvorstandsmitglied
Doris Matousch-Strassmair,
Stellv.-Vereinsvorstand
Mag. Martina Churfürst,
Fachinspektor d. Bildungsdirektion NÖ Mag.
Andreas Gruber

Liebe SchülerInnen, liebe Eltern und liebe Freunde unserer Musikschule!

Ende Juni 2020 wurde das Öffentlichkeitsrecht an die Musikschule der Korneuburger Musikfreunde durch die Bildungsdirektion NÖ verliehen. Ich –als Musikschulleiter - bin ganz besonders stolz auf die Zuerkennung dieses Qualitätssiegels – ich freue mich über die Anerkennung der hervorragenden Leistungen und des unermüdlichen Engagements der Musikschule in der Weiterentwicklung des Musikschulbetriebs.

Seit dem Schuljahr 2019/20 wird bereits die neue Prüfungsordnung und der Lehrplan im Musikschulalltag gelebt, dabei gibt es viel Bewährtes aber auch so manches Neue.

Alle unsere MusikschullehrerInnen sind qualifizierte Instrumental-Musikpädagogen mit Fachausbildung, dies ist ein wesentliches Qualitätsmerkmal des Öffentlichkeitsrechts. Die Ausbildung in der Musikschule erfolgt wie auch bereits bisher in mehreren Stufen. Für eine erfolgreich absolvierte Stufe verleiht die Musikschule ein Abzeichen und die SchülerInnen erhält ein staatlich gültiges Zeugnis.“

Die absolvierten Instrumental- und Musikkunde-Prüfungen können von Schulen mit musikalischem Schwerpunkt sowie Universitäten oder Konservatorien angerechnet werden. Für alle SchülerInnen, die später eine musikalische Berufsausbildung anstreben, ist das natürlich von besonderer Bedeutung.

Um einen hohen Qualitätsstandard zu sichern, werden im Bewerbungsprozess um das Öffentlichkeitsrecht vom Bildungsministerium auch die Schulräumlichkeiten und die Ausstattung überprüft.

Der Verein der Korneuburger Musikfreunde als Schulerhalter ist sehr stolz auf die besonders breit gefächerte Instrumentenausstattung. Hier werden neben den gängigen Instrumenten wie Flöte, Klavier, Gitarre und Geige auch Kontrabass, Harfe, Akkordeon und vieles mehr unterrichtet.



LehrerInnenteam der Musikschule Korneuburg

Musikschule als Baustein von Korneuburgs Kultur

Bürgermeister Christian Gepp freut sich sehr über die zukunftsweisende Weiterentwicklung der Musikschule Korneuburg und ist stolz darauf, dass sich nun eine der wenigen Musikschulen mit Öffentlichkeitsrecht im Herzen der Bezirkshauptstadt befindet.

Wir wollen uns bemühen, diesem Qualitätsstandard weiterhin gerecht zu werden!

Peter Vasicek
Musikschulleiter

ONLINE-FIT

ist auch die Musikschule der Korneuburger Musikfreunde. „Die Zeit zwischen dem ersten und zweiten Lockdown wurde genützt.“ meint Musikschuldirektor Peter Vasicek. „Die WLAN-Möglichkeiten im Musikschulgebäude wurden massiv ausgebaut.“ Das wirkt sich positiv auf den online-Unterricht aus und obwohl keine SchülerInnen in der Musikschule sind, können Lehrkräfte das vorhandene Equipment benutzen.

Dies ist in manchen Fächern besonders wichtig, z.B. bei der Musikalischen Früherziehung oder beim Schlagzeugunterricht. Auch beim Ballett und beim Stepptanz werden die Musikschulräumlichkeiten von den Lehrkräften benutzt, da

man beim entsprechenden Platzangebot die Tanzschritte oder Choreographien auch online besser rüberbringen kann. Und ebenso ist bei den SchülerInnen zu bemerken, dass man nun schon Übung hat und auch beim online-Unterricht viel profitieren kann.

Jedoch ändert das nichts an der Tatsache LIVE IS LIVE. Große Sehnsucht haben sowohl SchülerInnen als auch Lehrkräfte nach dem gemeinsamen Musizieren, ist doch das Gemeinschaftserlebnis eines der schönsten Facetten des Musizierens! Im Einzelunterricht und in kleinen Gruppen ist Präsenzunterricht derzeit bereits möglich.



Schlagzeuglehrer Michael Schatzmann



Musikschulleiter Peter Vasicek

Radio Korneuburg

Tolle Preise für unsere Musikschüler beim Radio Korneuburg "SingSpiel dein Weihnachtslied" Wettbewerb!



Viktoria

Wir gratulieren allen unseren Teilnehmern zu den tollen Beiträgen! In der Kategorie 6 -10 Jährige konnten wir die ersten 3 Preise erlangen -

- 1.Preis: Magdalena am Klavier- Klasse Kathi Gansch;
- 2.Preis: Viktoria am Klavier - Klassen Happenhofer und Srednik;
- 3.Preis: Tobias am Klavier - Klasse Isabella Happenhofer;

in der Kategorie 11 - 16 Jährige den 3ten Preis: Klara auf der Harfe - Klasse Veronika Villanyi. Vielen Dank an unsere SchülerInnen, deren Eltern und den Lehrkräften für die gelungenen Einsendungen !



Magdalena, Klara und Tobias

Dank für Projektförderung



Unser besonderer Dank gilt dem Rotary Club Korneuburg und Herrn und Notar Mag. Werner Kilian für die finanzielle Unterstützung des jährlich wiederkehrenden Projekts des „Elementaren Musizierens“

Präsidentin

Elisabeth Micka



Notar Mag. Werner Kilian

Wir gratulieren unseren Preisträgern

prima la musica - für TeilnehmerInnen aus Musikschulen

prima la musica ist der größte österreichische Jugendmusikwettbewerb und richtet sich an Kinder und Jugendliche, die Freude am Musizieren und am musikalischen Wettstreit haben und etwas Besonderes in der Musik leisten wollen. Nun ist der Niederösterreichische Landesbewerb gelaufen – heuer aufgrund der Pandemie in digitalisierter Form. Die besten Teilnehmer/innen der Landeswettbewerbe werden zum Bundeswettbewerb eingeladen.

Die Musikschule der Korneuburger Musikfreunde darf sich in den Wertungskategorien für MusikschülerInnen über **6 erste Preise** freuen.

Laurens Yassemipour - Schlagwerk: 1. Preis mit Weiterleitung zum Bundeswettbewerb,
Klasse: Musikschuldirektor Peter Vasicek

Anna Maria Kronberger – Flöte: 1. Preis mit Auszeichnung, Klasse: Musiklehrerin Valerie Köhldorfer

Leontina Pecinova – Blockflöte: 1. Preis, Klasse: Abteilungsleiterin Petra Renner

Benedikt Stiller – Schlagwerk: 1. Preis, Klasse: Musikschuldirektor Peter Vasicek

Matthias Wiesenhofer – Blockflöte: 1. Preis, Klasse: Abteilungsleiterin Petra Renner

Mia Salewicz – Blockflöte: 1. Preis, Klasse: Abteilungsleiterin Petra Renner



Fotos von links nach rechts

Leontina Pecinova, Benedikt Stiller, Mia Salewicz, Laurens Yassemipour, Anna Maria Kronberger, Matthias Wiesenhofer

prima la musica – PLUS

für Studierende von Musikuniversitäten, Konservatorien und Musikschulen

Die PLUS-Kategorien wurden in Präsenz im **Festspielhaus St. Pölten** durchgeführt. Nur KorrepetitorInnen und Lehrpersonen durften mitkommen. Das Besondere bei den PLUS-Kategorien ist, dass sich TeilnehmerInnen von Musikschulen mit TeilnehmerInnen von Musikuniversitäten bzw. Konservatorien messen können.

Seitens der Musikschule der Korneuburger Musikfreunde wurden dazu zwei Blockflötistinnen aus der Klasse der Abteilungsleiterin Petra Renner entsendet.

Annika David-Kaufmann (links) konnte **SILBER** und **Julia Maurer (rechts)** **BRONZE** erspielen.



Herzlichen Dank an:

Stadtgemeinde Korneuburg



Kontakt:
Web: www.musikschule-korneuburg.at
E-Mail: office@musikschule-korneuburg.at
Tel.: 0699 12 55 66 77

IMPRESSUM:
Medieninhaber, Herausgeber, Hersteller und Fotos:
Musikschule der Korneuburger Musikfreunde,
Kirchenplatz 2, 2100 Korneuburg
ZVR-Zahl: 640 498 29

Redaktion:
MD Peter Vasicek, Prof. Mag. Adolf Vasicek
Erscheinungsweise: 2x jährlich



Gewinnspiel



Was bedeuten folgende musikalischen Bezeichnungen:

Allegro =

diminuendo =

accelerando =

Dein Name:

Deine Adresse:

Wirf den ausgefüllten Abschnitt in die Box im 2. Stock der Musikschule oder gib ihn deiner Lehrkraft .

Aus den richtigen „Einsendungen“ werden 3 Preise gezogen.

Zu gewinnen gibt es 3x je eine Korneuburger Einkaufsmünze im Wert von 10,- €

Annahmeschluss: 9. April 2021

Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.